
Indicação 

N°1213/2010

“Solicita  ao  Executivo 

instalação  de  bicicletário  na  UBS  da 

Topolândia.”

Senhor Presidente, dignos Pares,

A Vereadora  Solange  Rodrigues  de  Araújo Ramos,  nos  termos  regimentais  em vigor, 

INDICA ao Excelentíssimo Senhor  Prefeito,  solicitando digne-se sua  Excelência  interferir  junto ao órgão 

competente  para  que  torne  possível  a  instalação  de  bicicletários  na  Unidade  Básica  de  saúde  da 

Topolândia.

Justificativa: Esta  medida é necessária pois um grande número de pessoas 

atendidas  na  referida  unidade  de  saúde  utiliza-se  de  bicicletas  para  seu  transporte  e,  ao 

chegarem no local, não tem onde guardar as mesmas.

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador Zino Militão dos Santos, 03 de dezembro 

de 2010.

Solange Rodrigues de Araújo Ramos

“Solange de Maresias”

Vice-Presidente


